



学校便り

高甫っ子

令和4年2月14日

NO 20

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本になう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

コロナ禍の分散登校

長野県では1月27日～2月20日の間、「まん延防止等重点措置」が適用されることになり、それにあわせて1月31日(月)～2月18日(金)の間、本校では地区ごとに2グループに分かれて午前と午後の分散登校を行っています。

ここしばらくは静かな1日の始まりが続いています。校舎内に子どもたちの声も余り響きません。教室の中にも児童はおよそ半分。子どもたちもちよっぴり寂しそうです。オンラインで授業が行われている教室では、家に待機している子どもたちの顔が画面に映し出されます。毎日、全員が顔を合わせられています。



【分散登校の日程】	
午前登校	8 : 25
朝の会	8 : 25 ~ 8 : 35
I	8 : 40 ~ 9 : 25
II	9 : 30 ~ 10 : 15
III	10 : 20 ~ 11 : 05
帰りの会	11 : 10 ~ 11 : 25
給食	11 : 25 ~ 12 : 10
下校	12 : 15
午後登校	12 : 35
昼の会	12 : 35 ~ 12 : 45
給食	12 : 45 ~ 13 : 30
IV	13 : 35 ~ 14 : 20
V	14 : 25 ~ 15 : 20
清掃	15 : 15 ~ 15 : 30
帰りの会	15 : 35 ~ 15 : 50
下校	15 : 55

給食は、前半と後半で分かれます。前半は11:25からスタートのため少し早くなります。感染防止のため前半と後半では給食の食器や食材は別になっています。本校では連学年ごと給食を配膳しています。各階ごと、廊下で先生方が手分けをして盛り付けをしています。子どもたちはこぼさないように教室に運びます。



午後登校のグループはお掃除を行います。少ない人数で広い分担を行うのでみんな一生懸命です。おかげで校舎内はきれいに保たれています。

午前と午後は交互に行います。だから子どもたちは毎日、生活のリズムが変わります。体調を崩さずに毎日元気に登校してくれたことに感謝です。本当によく頑張ったね。ありがとう！

ご家族の皆様にも分散登校にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。ご家族のご負担も多くあったかと思えます。もうしばらくお願いします。この間、児童クラブも午前中から開所していただきました。また、自宅にWIFI環境のないご家庭の子は、学校で別室を用意して対応させていただきました。

お困りのことがあれば、遠慮なく学校までご連絡ください。





オミクロン株に対応した学校における新型コロナウイルス

感染症対策の徹底について全国的に新型コロナウイルスは、感染力の強いオミクロン株により感染拡大傾向にあります。市内小中学校でも広がりを見せ、以前にもましてコロナウイルスが身近に感じられるようになりました。文科省よりオミクロン株に対応した学校における新型コロナウイルス感染症対策の徹底について指示が出されました。毎日の学校生活においても特に配慮を要することについてお知らせします。ご家庭でも参考にしてください。

1. 基本的な感染症対策の強化・徹底

(1) 日々の健康観察の徹底

- ・発熱や倦怠感、喉の違和感などの風邪症状があり、普段と体調が少しでも異なる場合には、児童生徒等・教職員ともに自宅での休養を徹底すること。同居の家族に同様の症状が見られる場合も登校・出勤を控えるようにすること。
- ・児童生徒等の登校時に、健康観察表などを活用し、検温結果及び健康状態を把握すること。特に、児童生徒等本人のみならず、同居の家族にも毎日健康状態を確認するよう呼びかけるほか、登校時の検温結果及び健康状態の確認については校舎に入る前に行うこと。
- ・登校時や登校後に児童生徒等に風邪症状が見られた場合には、当該児童生徒等を安全に帰宅させ、症状がなくなるまでは自宅で休養するよう指導すること。

(2) 換気の徹底

- ・密閉を回避するため、気候上可能な限り、常時換気に努めること。
- ・飛沫感染を防ぐため、児童生徒及び教職員は、身体的距離が十分とれないときや換気が不十分と思われる場などでは原則としてマスクを着用すること（不織布マスクを推奨）。

(3) 給食時の感染対策の徹底

- ・給食等の食事をする場面での感染症対策については、食事の前後の手洗いの徹底、席の配置の工夫、大声での会話を控える、食事後の歓談時におけるマスクの着用などの対応をとること。

2. 具体的な活動場面ごとの感染症対策について

以下に記載する内容については、特に感染リスクが高い教育活動であるため、衛生管理マニュアル上のレベルにとられず、基本的には実施を控える。

各教科等

- ・各教科等に共通する活動として「児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」及び「近距離で一斉に大きな声で話す活動」
 - ・音楽における「室内で児童生徒が近距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏」
 - ・家庭、技術・家庭における「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」
 - ・体育、保健体育における「児童生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」
- また、体育の授業や運動時においては、身体へのリスクを考慮してマスクの着用は必要ないが、授業の前後における着替えや移動の際や、授業中、教師による指導内容の説明やグループでの話し合いの場面、用具の準備や後片付けの時など、児童生徒が運動を行っていない際は、可能な限りマスクを着用すること。

PTA理事会をオンラインで開催しました

2月3日に予定されていたPTA理事会は、コロナ感染防止対策のため、初めてオンラインで開催しました。役員の方々には、ご自宅でご自身のスマホや携帯を使って学校とつながって画面越しに行いました。初めてでしたが滞りなく行うことができました。

=お願い=

2月15・22日に予定されていた授業参観はコロナ感染防止対策のため中止にします。楽しみにされていた皆様には大変申し訳ありません。なお、同日開催予定の学級懇談会は、役員選出の会として2月25日に実施する予定です。また、第2回PTA評議員会は3月4日に延期させていただきます。よろしくお祈りします。

ヤマメ日記



2日に1回バケツ一杯分の水を交換しています。餌は1日3回あげています。餌をあげると水槽内は賑やかになります。順調です。

